
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0239/2010 der SPD-Ortsbeiratsfraktion betreffend Neuer 

Weisenauer Friedhof (SPD) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Die Aussage der vom Stadtrat 2004 beschlossenen Konzeption hat für alle Mainzer 

Friedhöfe nach wie vor Gültigkeit, in der keine Engpässe in den Gräberflächen für 

den Weisenauer Friedhof gesehen werden. Durch den Bau von Kolumbarien in 

den vergangenen Jahren auf dem neuen Friedhof in Weisenau ist sogar eine Ent-

lastung der Bereiche für Erdgräber zu verzeichnen. 

 

Noch im Jahr 2010 wird eine weitere Kolumbarienanlage errichtet, sodass auch 

weiterhin alle Beisetzungsarten ausreichende Kapazität besitzen. 

 

Mainz, 02.02.2010 

 

gez. Reichel 

 

Wolfgang Reichel 

Beigeordneter 

 


